

授業参観(学校公開)

25日(水)は、<授業参観(学校公開)>として1限から5限まで、授業参観、家庭教育研修会、薬物乱用防止教室を実施しました。それぞれに保護者のみなさんが多数参加していただき、ありがとうございました。



家庭教育研修会

『言っただけでできるようになる
子どもはいません』

3時限目に、子育てネットワーカーの佐藤典子先生を講師に迎え、家庭教育研修会を行いました。



最初に後片付けができない子どもとのやりとりのロールプレイ(役割演技)を体験してもらった後、これまでのそれぞれの経験を話し合いました。

- ・見守る
- ・一緒に
- ・必要性を伝える
- ・少しでもできたらほめる

これまでの取組や考えを出し合う中から「どこまで待つか」などの疑問や「分かっているにもかかわらずそのように対応できない」などの悩みも出てきました。

そこで、資料にある『アドバイス』をもとに話し合い、対応方法を考え発表してもらいました。

- ・アドバイスしてできたらほめる
- ・命令口調ではなく、「…できたらうれしいな」などの声かけを心がける
- ・片付ける場所を決めて、片付けやすくする

各グループから具体的な対応方法が出され、みなさん「家で取り入れてみよう」という今後の見通しがもてたようです。

研修会終了後のアンケートを見ると、「いろいろな意見が聞けて、やってみようと思った」「みんな同じように悩んでいることが分かり安心できた」など参加したことにより悩みを解消し、今後に生かすヒントをつかんでもらえたようです。研修会で使用した資料を付けますので、参考にしてください。



薬物乱用防止教室

5時限目は、弥富ライオンズクラブのみなさんより5・6年生とその保護者対象に『薬物乱用防止教室 “ダメ。ゼッタイ”』を実施していただきました。



最初に、動物ふれ合い教室でもお世話になっているさくら動物病院の平林先生から、DVDの映像などを使って違法薬物の種類やその恐ろしさを分かりやすく教えていただきました。違法薬物のために縮んだ脳や歯が抜けた写真を見て、子どもたちはみなその恐ろしさを実感できたようです。



その後で、最近では違法薬物の魔の手が小中学生にも広がってきているということから、寸劇でどのように誘ってくるか実演してもらいました。見た目はラムネ菓子のような違法薬物もあるので、そのような誘いに乗らないよう『ダメ。ゼッタイ』の合い言葉で薬物乱用防止教室を終わりました。

その様子はクローバーテレビでも放映されます。

放送予定

デイリートピックス

27日(金) 6:00、7:00、
12:00、18:00、21:00

ウィークリートピックス

28日(土)～2月3日(金)
土、日 13:00、23:30
月～金 23:30

